

## 横浜市立富岡小学校

## 学校だより3月号



## 1年の締めくくりを大切に ~もうすぐ 進学 進級 です!~

校長 浅野 修一

この冬は凍えるような寒い日があったかと思えば、この時期にこの気温と驚くような暖かい日があるなど、寒暖

の差が激しい冬となりました。日本海側の雪の多いところでは一度にたくさんの 降雪があり、雪かきや雪下ろしに苦労なさっている様子がニュースで流れていま した。そして2月も終わりに近づき、職員室前の白梅を見ると今年はすでにたくさ んの花を咲かせています。私は毎年この白梅を見て春の訪れを感じています。 春はすぐそこまで来ているようです。訪れる春を心待ちにしながら、令和4年度を 締めくくってまいります。



3月17日(金)に令和4年度卒業証書授与式を挙行いたします。新型コロナウイルスの感染状況も落ち着き、 今年度も保護者の方2名までのご参加を予定しております。またこの3年間、在校生の参加を見合わせてきましたが、今年度は5年生が式に参加することといたしました。マスク着用につきましては、市教委の通知では着用を求めないとなっておりますが、児童および保護者の皆様の思いに沿って、柔軟に対応してまいります。

卒業式は6年生にとって、小学校生活最後の晴れ舞台となります。堂々と、晴れやかに、新しいステージに向かって進んでいってほしいと願っています。皆様のご理解とご協力をお願い申し上げます。

6年生と1年間ペアを組んで一緒に遊んだり、お世話してもらったりした1年生も、先日近隣の保育園児を迎えて交流会を実施しました。お兄さん、お姉さんぶりを発揮しながら、一緒に校内を紹介したり調べたことを発表したりと、年長さんたちをリードしている姿は頼もしくさえ感じました。1年前に緊張した面持ちで参加していた姿から大きく変容し、驚くばかりの成長ぶりを目の当たりにすることができました。

また2年生は今、卒業を祝う会に向けて呼びかけと歌の練習に取り組んでいます。3年生は「花だん隊」の皆様との交流を通して、たくさんのことを学びました。4年生は「10歳を祝う会」で、成長した姿をおうちの方やお世話になっている方に伝えることができました。5年生は最上級生になることを意識しながら、日々の活動に取り組んでいます。

富岡小学校の子どもたちが自分の目標をもち、その達成に向けて生き生きと活動し成長していく姿を見るたびに、大きな喜びを感じています。

最後になりましたが、令和4年度の本校教育活動に対し、皆様のご理解とご協力を賜りましたこと、改めてお 礼申し上げます。ありがとうございました。

新型コロナウイルス感染対策も、5月のゴールデンウィーク明けには新たな段階に進んでいくとの報道もあり、これからより一層、コロナ前のような教育活動ができる環境になってくることが予想されます。そういった社会の変化をとらえながら、令和5年度も子どもたちのことを第一に考え、一歩ずつ着実に教育活動を推進してまいりたいと存じます。

引き続きご協力をいただけましたら幸いです。どうぞよろしくお願い申し上げます。